

Unsere Sanis werden Kreismeister der Schulen

Am 06.04.2019 fanden in Oerlinghausen (Niklas-Luhmann-Gymnasium) die Kreiswettbewerbe der Sanitäter, der Jugendrotkreuzler und der Schulsanitäter statt.

Mit Jannik Herbst, Lara Schott, Nicholas Backhaus sowie Adam Ramadani meldete sich auch eine Gruppe der Realschule an. Bei dem überaus professionell gestalteten Stationsbetrieb wurde unserem SSD allerlei abverlangt. Neben einigen kniffligen praktischen und theoretischen Sanitätsaufgaben aus dem Bereich Schule, musste unsere Gruppe auch einige musikalische Rätsel und Geschicklichkeitsaufgaben bewältigen.

Die Vier präsentierten sich dabei als eingespieltes Team. Sie mussten beispielsweise entscheiden, wie nach einem Chemieunfall in der Schule situationsgerecht zu reagieren ist. Des Weiteren mussten sie an einer Puppe unter den Augen der Sanitäter vom DRK Lippe die Herz-Lungen Wiederbelebung demonstrieren. Eine Station befasste sich mit der richtigen Durchführung von Hygienemaßnahmen in der Schule und speziell im Sanitätsraum. Zu guter Letzt schlüpfen sie in die Rolle von Sanitätern, die bei einem Musikfestival mehrere Verletzungen und Ohnmachtsfälle behandeln mussten.

Insgesamt bekam die Gruppe viel Lob von den Prüfern. Einige Verbesserungsvorschläge der Profis wurden dankend angenommen. Große Freude kam auf, als Stella Kraski vom JRK Lippe den Pokal und die Siegerurkunde über den ersten Platz unseren 4 Schulsanis aushändigte. Der Vorstand des DRK wünschte dem Team alles Gute und weiterhin viel Freude bei der Versorgung von Hilfsbedürftigen.